

# PlantaDoce.

Entorno

## El exceso de mortalidad en España se dispara en 10,9 puntos y alcanza el 20,7%

Esta estadística hace referencia al número de muertes derivadas de todas las causas evaluables durante el transcurso de una crisis y que se consideran por encima de lo que podría observarse en condiciones regulares.

J.Vera  
20 oct 2021 - 04:55



La mortalidad en Covid-19 vuelve a subir en España. El exceso de mortalidad del país **se ha incrementado 10,9 puntos en agosto** respecto los datos de julio, y se sitúa en el 20,7%, según se desprende de los últimos datos de mortalidad publicados por la oficina europea de estadística Eurostat. En el séptimo mes del año, el exceso de mortalidad registró el porcentaje más bajo de 2021 en la Unión Europea (UE), con una tasa del 4,9%.

Aun así, las cifras distan mucho del pico máximo alcanzado en España durante marzo y abril de 2020, en pleno estallido de la pandemia de Covid-19. En el tercer mes del año pasado, el exceso de mortalidad se situó en el 54,1%, mientras que en el cuarto

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-indice-de-mortalidad-en-espana-se-dispara-en-109-puntos-y-alcanza-el-207>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

mes alcanzó el 80,5%.

Esta estadística hace referencia al número de muertes derivadas de todas las causas evaluables durante el transcurso de una crisis y **que se consideran por encima de lo que podría observarse en condiciones regulares.**

El porcentaje final se desprende de la **comparación con los promedios durante los mismos meses entre 2016 y 2019.** Este indicador forma parte del European Statistical Recovery Dashboard y se usa para cuantificar la magnitud de la crisis sanitaria.

## **A escala de toda la Unión Europea (UE), el exceso de mortalidad en la región aumentó 2,9 puntos hasta el 7,8%**

A escala de toda la UE, **el exceso de mortalidad en la región aumentó 2,9 puntos, hasta el 7,8%.** Aun así, esta estadística se muestra heterogénea en función de cada estado miembro. En el caso de Chipre, el exceso de mortalidad vuelve a subir 12 puntos y se sitúa en el 55%, mientras que en República Checa ocupa la posición más baja del ranking con una reducción del 3,9%.

Desde mayo de 2021 hasta agosto, el exceso de mortalidad en la UE había estado disminuyendo, tras registrar un pico del 20% en abril de 2021. **El momento de mayor exceso de mortalidad en la UE se registró en noviembre de 2020, con un 40%.** En cambio, en abril de 2020, durante la primera ola de la pandemia del coronavirus, esta estadística se situó en el 25,3%.

Con los datos de agosto en la mano, Grecia es el segundo país con mayor exceso de mortalidad de la UE y registra un 39,5%. España, con su 20,7%, se sitúa en la tercera plaza. El *top* cinco lo completan Bulgaria y Dinamarca, con un 18,2% y un 12,1%, respectivamente. En cambio, tras los buenos números de República Checa, se sitúa Eslovaquia, con un descenso del 3,3% y Eslovenia, con un retroceso del 3%.